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会 议 纪 要 
（2017—1） 

 

1月 5日（周四）上午，两办主任高志刚同志主持召开 2017

年第 1次办公室工作会议，荣道福、丁永建、丁明强、闫铁钊、

吴婉等同志参加会议。 

会议主要议题：1.讨论通过《学校综合研究中心使用方案》；

2.通报 2016年办公室资产清查总体情况；3.通报 2017年学校

党政工作要点梳理情况；4.传达学校关于寒假期间安全稳定的

相关工作；5.其他工作。 

一、会议讨论通过了《学校综合研究中心使用方案》。为更

好的整合利用校内资源、充分发挥学校建筑设施的功能，办公

室前期经过了多方调研论证，认真制定了该项《方案》。会议讨

论，同意将该方案提交校长办公会审议。 

二、会议通报了 2016年办公室资产清查的总体情况。会议

强调，要高度重视办公室的资产管理工作，做到账实相符。 

三、会议通报了 2017年学校党政工作要点梳理情况。会议

强调，对该项工作要高度重视，多方调研，确保工作要点梳理

的科学性和可操作性。 

四、会议传达了学校关于做好寒假期间安全稳定相关工作

的通知精神。会议强调，办公室人员要严格按照学校有关安全

稳定的相关规定开展工作，全面排查安全隐患；寒假值班期间

要确保用电用水等安全。 
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五、会议布置了其他工作。 
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